

キラリわたしの学校

～地域を大切にすることを育てる～

東中学校では地域に愛着を持ち、地域に感謝し、地域を大切にすることを育てるために、年2回「地域環境整備作業」を行っています。藤岡市では本年度より市内全小中学校で、コミュニティ・スクールの取り組みをスタートさせました。東中学校においても学校と保護者、地域の皆さんが共に知恵を出し合い、学校運営や学校支援などで生徒に関わってもらうことで地域との結びつきを深める教育を進めています。

本年度は6月に1回目の地域環境整備作業を実施しました。今回の活動は、生徒が日頃お世話になっている場所や利用している通学路を中心に、清掃場所や清掃方法を部活動単位で考え、実施するところに特色があります。実際に参加した生徒は「地域の



Name
しまの ことみ 島野 琴未さん
うめづ けんすけ 梅津 賢佑さん

東中学校

問い合わせ 学校教育課(☎508212)
東中学校(☎20761)



↑練習試合に行くときに使う道を清掃する生徒たち。異なる学年の生徒とも力を合わせて活動を行いました。

皆さんに対する日頃の感謝の気持ちを込めて掃除をした「きれいな道になったことで地域の皆さんが笑顔になってくれればうれしい」などと活動を振り返りました。

また11月には親子で楽しく会話をしながら地域をきれいにする「親子環境整備作業」を行います。清掃後には、全校生徒と参加した保護者にPTAから豚汁が振る舞われます。これが楽しみという生徒も多くいます。

このような活動を通して、生徒は地域を再認識し、地域に根付いていけるようになると信じています。今後も東中学校は、地域とともにある学校づくりに取り組んでいきます。

人権を考える

問い合わせ 生涯学習課(☎26888)



～少数者の人権～

私たちの生活の中で、少数派の人たちは、多数派の「常識」に合わせた行動が求められるがちです。少数派の立場を理解し、人権を大切にすることは、どのようないかなる配慮が必要になるのでしょうか。

性的少数者の人権

皆さんは、LGBTという言葉を知っていますか。レズビアン(女性の同性愛者)、ゲイ(男性の同性愛者)、バイセクシュアル(両性愛者)、トランスジェンダー(この性と体の性が不一致の人)の頭文字を合わせた言葉です。

LGBTの人は好奇の目で見られるなどのために、自分からは言い出せないことが多いようですが、全体の約8%、13人に1人程度いるとされています。こうした状況を理解した上での対応が大切です。

性的少数者への対応 ▽自分の周りにもLGBTの人がいるという意識を持つ▽差別につながる言葉に気を付ける(ホモ・オカマ・レズなど)▽周囲の理解、関心を高める

▽カミングアウトされた場合には「話してくれてありがとう」「何かできることはある?」などの言葉を掛ける

外国人の人権

2020年の東京オリンピック・パラリンピックを控え、日本を訪れる外国人観光客が増加しています。また藤岡市には今年4月1日時点で696人の外国人が生活しています。外国人との交流ではお互いを知ることが第一です。あいさつからはじめ、コミュニケーションを取りながら、理解しあっていきましょう。

外国人への対応 ▽体の大きさや肌の色などで差別しない▽国や地域によって習慣や宗教、考え方に違いがあることを認識する

ヘイトスピーチ解消法

「本邦外出身者に対する不当な差別的言動の解消に向けた取組の推進に関する法律(ヘイトスピーチ解消法)」は、特定の民族や国籍の人たちを

排斥・攻撃したり、侮辱したりすることを禁止したもので、平成28年6月に成立した法律です。「祖国へ帰れ」「〇〇人は殺せ」などといった差別的な言動を街頭で行ったり、インターネット上に動画として公開したりすることへの対応策として、日本で初めて成立した反人種差別法です。この法律により、過激な団体に公共の場所を提供することを断ったり、デモをしないように説得したりするなど、一定の効果が上がっています。

少数者の人権を守る

少数派の人たちも自分らしく生きられるように、お互いを認め合い支え合って生きていける、思いやりと優しさに満ちた社会をつくっていきましょう。

相談窓口 ▽よりよいホットライン(☎0120・279・338)▽外国人語人権相談ダイヤル(☎0570・090911)中国語・韓国語・英語・フィリピン語・ポルトガル語・ベトナム語に対応)

本との出会い

図書館司書がセレクトした新刊情報

開館時間 午前9時～午後8時(土・日曜日、祝日は午後5時まで)
休館日 月曜日
問い合わせ 図書館☎21669

一億円のさようなら



著者▷白石 一文
発覚した妻の巨額隠し資産。次々と明らかになる家族の秘密。爆発事故に端を発する社内抗争。もう誰も信じられない。鉄平は人生を取り戻すための大きな決断をする。

多分そいつ、今ごろパフェとか食ってるよ。



著者▷Jam
人の何気ない言葉に傷ついていたとき、友人に「多分そいつ、今ごろパフェとか食ってるよ」と言われて、悩むのをやめちゃった! ちょっとした「考え方」のヒントがここに。

もう恥をかかない文章術



著者▷神山 典士
意図が伝わらない文章で「残念な人」と思われていませんか?文章を「読みやすく」する技術とは?文章の基本から感動させる技術まで「一生使える」超実践的テクニックを一冊に。